

INVITADOS ESPECIALES E-MUNEA 2020

Keynote Speaker



Andrés González Díaz

Exembajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA)

Abogado de la Universidad Externado, con una Maestría en Ciencia Política y Relaciones Internacionales del Instituto de Ciencias Políticas de París – Sciences Po. Ha sido Viceministro de Relaciones Exteriores, Ministro de Justicia, Senador de la República, Gobernador de Cundinamarca, Embajador de la Misión Permanente de Colombia y Presidente del Concejo Permanente de la OEA, actualmente profesor de la Escuela de Derecho de American University en Washington D.C.

Comité para el Fortalecimiento de la Democracia



Luis José Consuegra

Asesor para Alianzas Estratégicas y Difusión
Oficina del Secretario General

Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral ([IDEA Internacional](#))

Luis José Consuegra es el Asesor para Alianzas Estratégicas y Difusión en la Oficina del Secretario General del Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral (IDEA Internacional). Tiene a su cargo explorar y consolidar nuevas oportunidades de colaboración a nivel institucional encaminadas a fortalecer el alcance del trabajo de IDEA Internacional. Antes de trabajar en IDEA Internacional, Consuegra trabajó principalmente en temas de Relaciones Externas y Asuntos Internacionales, específicamente en desarrollo de alianzas estratégicas, relaciones interinstitucionales, iniciativas juveniles y movilización de recursos, en la Organización de Estados Americanos (OEA). Es Profesional en Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte de Barranquilla, Colombia. Tiene una Maestría en Política Internacional de American University en Washington, D.C., y una Maestría en Asuntos Internacionales y Diplomacia de UNITAR/Universidad Abierta de Cataluña.



PhD. Angélica Rodríguez Rodríguez

Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales

Doctora Internacional en Procesos Políticos Contemporáneos de la Universidad de Salamanca (España). Máster en Ciencia Política de la misma Universidad. Profesional en Relaciones Internacionales y Estudios Políticos de la Universidad Militar Nueva Granada de Bogotá. Profesora-Investigadora de la Universidad del Norte. Investigadora asociada del centro de pensamiento UNCaribe y Coordinadora Académica de la Maestría en Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte. Miembro del grupo de investigación Agenda Internacional. Estancias doctorales de investigación: Princeton University (EEUU), Belgrade University (Serbia), European University Institute (Italia). Principales líneas de investigación: fronteras, migración, acción colectiva y movimientos sociales.

Comité para la Cooperación y el Desarrollo Integral

Yurani Sandoval

Consultora de la PAHO



Yurani Sandoval es egresada del programa de Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte con un MBA de la Universidad John Hopkins en Washington D.C. Es emprendedora social y lidera SingleParentPower. Mercado en línea donde los padres solteros pueden encontrar una comunidad en línea bilingüe. Igualmente, ha desarrollado WOMENPALANTE, asociación sin ánimo de lucro para apoyo a la educación y emprendimiento de madres latinas en escuelas públicas del área de D.C.

Desde la Organización Panamericana de la salud, la Oficina Regional de la Organización Mundial de la Salud PAHO, de la cual es consultora, ha trabajado durante más de 10 años en gestión de proyectos y desarrollo internacional en salud pública. Planificación, organización, coordinación, gestión e implementación de proyectos. Es especialista en presupuesto e informes financieros.



Gina Celia Córdoba

Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales

Internacionalista. Magíster en Filosofía y Especialista en Filosofía Contemporánea de la Universidad del Norte (Colombia). Sus áreas de interés son la teoría política, la filosofía política, el institucionalismo, la teoría de las relaciones internacionales y, la relación política y literatura. Actualmente se desempeña como docente en el Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte y coordinadora del espacio académico "Diálogos entre Política y Literatura".

Committee on Environmental Issues

PhD. Myriam Bonilla

Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales



Doctora y Magister en Geografía de la Universidad Pedagógica y tecnológica de Tunja y el Instituto Geográfico Agustín Codazzi. Ha sido profesora del Departamento de Historia y Ciencias Sociales y Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte vinculada a la Cátedra de Medio Ambiente y Relaciones Internacionales, al igual que profesora de la Universidad del Atlántico en la Facultad de Ciencias Humanas, la Facultad de Educación y Licenciatura en Ciencias Sociales.

Ha sido asesora permanente de los Modelos que simulan Organismos Multilaterales en Uninorte como el Modelo de Naciones Unidas y de la Organización de los Estados Americanos en el Comité de Medio Ambiente.

Comité Especial de Asuntos Estratégicos

Fabián Velandia

Vicecónsul de Colombia en Quito



Vicecónsul de Colombia en Quito. Diplomático de Carrera. Internacionalista con de la Universidad del Norte con una Maestría de la Universidad Externado de Colombia y el Instituto de Altos Estudios de América de la Universidad Sorbone Nouvelle – Paris III. Ha sido funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores asignado al Grupo Interno de Trabajo de Estados Unidos y Canadá. Realizó el Curso de Formación Diplomática y Consular. Fue Pasante para la Misión Permanente de Colombia Ante las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza. Durante el pregrado participó en diversos Modelos académicos institucionales, como el Modelo de la OEA para Estudiantes del Caribe Colombiano (MOEA) y el Modelo de las Naciones Unidas (MUNUN) de Uninorte, e internacionales como el MOEA para Universidades del Hemisferio y el Washington Model of the OAS (WMOAS). Trabajó como asistente en la Organización de los Modelos académicos en los que desarrolla o participa la Universidad del Norte.